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三社参り

1 月 8 日に毎年恒例の初詣を走って行う。神道山、吉備津神社と吉備津彦神社です。

↑吉備津神社にて落書き

←吉備津彦神社にて

今年もコロナが猛威を振るっている。Go To トラベルはトラブって行ったん中止になり、

Go To イートもチケット販売が中止になった。いつもの近畿ウィンターズカップも中止で先

の見えないスタートです。今のところ選抜は開かれる予定ですが…。

さてさて、卒部会のお誘いが年末に声を掛けて頂いたのだが、丁寧にお断り申し上げた。

卒業生の為にも行いたい先生の発案だったが(飲みたいだけかも)、大人数の会食は世の流

れに逆らう行為だし、私も若くないから確実に中等症もしくは重症化するお年頃なのでも

ろ手を挙げて参加できる訳もない。後援会抜きでするのかな?三年生だけでこじんまりとす

るのかな?などとツラツラ考えていたが・・・・掲示板では

初漕ぎ会・卒部会

1 月 17 日百間川で漕ぐはずが・・・

本日、初漕ぎ会と卒部会がありました。

本来なら三年生最後の百間川でのボート

でしたが水位が低く艇を出す事が出来ず

急遽エルゴ大会に変更になりました。 山谷母談
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にしても、一人で 3人分のスペースとってますなぁ～

顔は 2人分有りますやん

お母さん方お若い!!
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3 年の杉野です。

本日は百間川で卒部会を開いていただき、ありがとうございました。この高校 3 年間は毎

日が充実しており、ボートだけでなく、人として成長できた 3 年間になりました。関西高

校で学んだことを活かし、大学でも頑張ります。部員の皆さんも 3月には選抜があります。

無観客での開催にはなりますが、自分達のパフォーマンスができるよう、日頃の練習から

100%の練習をしていってください。決して誰かに任せるのでは無く、自分から考えて動き、

森川先生に何も言わせないチームになっていってください。

3年の片岡です。

昨日は、卒部会を開いていただいてありがとうございました。初漕ぎは水位が低くエルゴ

に変わってしまいましたが久しぶりに 3 年生全員と盛り上がれたのでとても楽しかったで

す。この３年間振り返ってみると色んなことがありましたが充実した 3 年間でした。次か

らは大学生でボートを続けるので敢為の精神を忘れず頑張っていきます。

３年の吉岡です。今日は、初漕ぎ会＆自分たち３年生の卒部会でした。人生最後の水上

に？？と、思っていましたが水位が低すぎて乗艇できず、そのままエルゴに(笑)思い出に

残る、初漕ぎ＆卒部会でした。

小橋です。

最初は水位が低く水上での初漕ぎが中止になり最後の最後までついてないなぁ～と思いま

したが、終わってみて、本当に長いようで短かった 3年間でボート部に入って良かったな

と思いました。

でも、これで終わりではないので次のステージで良い結果を残せるように頑張ります。

最後になりますが、今日は本当に楽しかったです

ありがとうございました。「頑張れよ泥まみれの大和」

三年の山谷です。今日は初漕ぎ会と卒部会がありました。寒い中自

分たちの為に集まってくれた保護者の皆様ありがとうございます。

そして準備して泥まみれになってくれた 1、2 年生ありがとうござ

います。今に思えばこの三年間は長いようで短いと思っています。

毎日が濃厚である意味飽きない日々でした！大学でも頑張ってい

きます。今日は卒部会開いてくださりありがとうございました！写

真は敢為のバッテリーとケーキです！

3年の小川です。今日は初漕ぎ会と卒部会がありました。寒い中自

分たちのために集まって下さり本当にありがとうございます。ボー

ト部で過ごした 3年間はとても楽しく、濃く、忘れることの出来な

い 3 年間でした！ボート部で学んだ事を活かして今後の大学生活

に役立てていきたいです。今日は寒い中卒部会を開いて下さり本当

にありがとうございました！

写真は記念オールと敢為のモバイルバッテリーです！
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3 年の内田です。今日は卒部会がありました。僕たち三年生のために寒い中で集まってもら

いありがとうございました。コロナの影響で今年は昨年と違った状態で行われたんですけ

ど、開催してもらえたことに感謝してこれからも謙虚にやっていきます。チーム横田春の

選抜で優勝を期待しています。今日本当にありがとうございました。

山脇 母(本人の投稿が無いので代打です)

水位の関係で初漕ぎはエルゴ大会になりましたがとても楽しかったです。

そして、岳士が怠けきった身体で張り切り過ぎて漕いだ後、ぶっ倒れて心配させてしまい

すみませんでした。

先生からの記念品、保護者の皆さんからの記念品、花束などたくさんありがとうございま

した。ひとつひとつ手が込んでいて感動しました。。そして、甘酒もとても美味しかった

です。岳士においては甘酒のおかげで生き返ったようなものです。ありがとうございまし

た。

森川先生のお言葉

関西 TEAM の初漕ぎ。 部員たちは早朝から集合して、ナックル艇の準備、艇を出すところ

の階段にデッキブラシを掛けるなどスタンバイしてくれてました。(何人かは階段で滑って

しまい泥まみれになってましたが・・・) が、水上での初漕ぎは、あまりに水位が低かっ

たので艇を出せる状態ではなく、あえなく断念。 初漕ぎを楽しみにしていた保護者に対

して申し訳なかったです。 そして急遽エルゴ大会に。 ほとんどの保護者にエルゴを漕

いでもらい、ラストは部員による学年別対抗リレー。 まぁ、それなりに楽しんでくれて

よかったです。

その後、３年生の卒部会。 いつもならホテルの大広間で盛大に卒部会を実施するのです

が、コロナ禍のため大人数での会食を伴うようなことができず、今年は艇庫横の駐車場で

の卒部会となりました。 そう、寒空の下で卒部会となったのです。 寒いし、風は吹く

し、声は届きにくいし、大変だったと思います。 これまた３年生とその保護者に対して

申し訳ない気持ちでいっぱいでした。

で、私は３年生に対してこう述べました。 「お前ら３年間よう頑張った。 今年はコロ

ナ禍で目標を失いそうな中、ほんまによう頑張った。 この経験は、君らが３０台・４０

台になって困難にブチ当たった時、過去にやりきった自分が背中を押してくれるから。 そ

れに・・・これで終わりやと思わないでくれ。 俺から逃げられへんのじゃ！ なぜなら

俺の教え子じゃから。 大人になった時、いつの日か飲みに行こうや。」

３年生保護者の皆様、３年間大変お世話になりました。 ありがとうございました。 私

もあとわずかです。 ゴールが見えてきました。 「生きた証」を残すため、もう少し頑

張ります。 これからは保護者 OB として、後援会員として、関西高校ボート部を見守って

やって下さい。 どうかよろしくお願いします。

また、昨日は私の５８歳の Birthday Day。 こんなに大勢の方に私のお誕生日会をして頂

きありがとうございました。(・・・ということにしておきます。笑) ３年生から誕プレ

として(卒業記念品として)かっこいいサングラスを頂きました。 私の大きい顔にピッタ
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リです。(笑) ありがとうございました。 大切に使わせて頂きます。

最後に、コロナ禍の中、このイベント開催は本当に難しかったと思います。 １・２年の

保護者の皆様、本当にありがとうございました。 特に横田会長、坂井・市川副会長にお

かれましては、開催にあたり、ホテルに交渉に行ったり、それが不可能となり別の案を考

えたりと、企画が二転三転して大変苦慮されたと思います。 結局、このような形での開

催となりましたが、最善であったと思います。 本当に、本当に、ありがとうございまし

た。m(_ _)m

部員の皆、これは当たり前の事とちゃうでぇぇ～～！ では、君たちのしなければならな

い事は何やねん？？

《おまけ》昨日の誕生日、後援会長からも誕プレを頂きました。 これにはブッ飛びまし

た。 当分楽しめそうです。(笑) えっ、それは何？？
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1 月から 2 月に跨いでコッソリ愛媛に行ったようです。そう!!筋肉を買いに・・・。

美味しい物や美しい景色に出会うとついつい FB に揚げたくなるものです。森利川先生の場

合は美味しい物です。写真を見ただけでランクアップに愛媛に行ってるのがバレバレです。

内緒の特訓だろうに・・。その後削除してましたが、危ない危ない。

東京辺りと大阪辺りと名古屋・福岡に新年早々緊急事態か出ていたが、もう 1 か月延長

された。お花見レガッタは今年も無観客試合と発表されたから高校生の招待も無いんだろ

うな。選抜の組み合わせも発表された。三種目出場してるのは関西だけみたい。福井もバ

ラバラ大阪もバラバラ、代表争いが大変なんだろうな。そして、2月と言えばコレです。

禊

2 月 11 日建国記念日と言えば禊の日です。しかーーーーーし!!

本日、禊錬成会・・・ではありません。 今年はコロナ禍のため中止となりました。

・・・ということで関西 TEAM は安仁神社を参拝。 宮司さんにお祓いをして頂きました。 あ

りがたいお話も聞けたり、鎮魂の行を指導して頂いたりと大変有意義な時間でした。
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3 月に入ると何と言っても卒業なのだけど、コロナのお陰で送別会もあったのやら無かっ

たのやら。掲示板に先生が写真を載せていました。卒業生と保護者のコメントと。

3月 7 日に差し入れを携えて OB 保護者の古米さんが訪れてくれました。写真や動画をた

くさん『神戸ボートクラブ』に載せてくれています。
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そして、むしろ卒業式より大きなイベントがある。選抜だ。今年は有る!!それだけで嬉

しくなる。出発前にコッソリ浜寺へ出かけていた。大阪・京都のチームと練習で並べてい

た。

3/22 着いてすぐにリギング

『神戸ボートクラブ』のブログにこの日の

動画も掲載されています。

3/23 は、まずエルゴから水上にてトライアルへ

2本目のトライアルは土砂降りで撤収となりました。

そんな中、またまた嫌な知らせを見つけた。3/21 の雨により折角、設営していたコース

が残念なことになったのでやり直しをしているそうだ。どうもギリギリまで掛かりそうで

す。公式練習も出来ないだろうなぁ。2日間の全国大会は敗者復活ナシだ。まぁ、中止にな

ったり、大雨で予選のみで終わったりした事を思えば大した事じゃない。

応援日記第一部 終わり


